
令和２年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

４－１

公 明 党 ２１番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 航空宇宙関連産業の育成・集積について 井 出 副 知 事 企 業 立 地 課

航空宇宙関連産業の育成・集積にどのように取り組んでい

くのか、副知事の考えを尋ねたい。

二 人口減少対策について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、２０４０年を見据え、人口減少対策にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

三 福島空港の防災備蓄機能の強化について 観光交流局長 空 港 交 流 課

空 港 施 設 室

県は、福島空港の防災備蓄機能の強化にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 県民の防災意識の向上について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

五 県庁舎の防犯体制の強化について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

県は、県庁舎の防犯体制の強化にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 認知症高齢者への見守りについて 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、認知症サポーターの活動を促すため、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ＩＣＴを活用した高齢者支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、ＩＣＴ活用による高齢者施設のサービス向上にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 人と猫の共生社会の推進について 〃 食品生活衛生課

県は、飼い主のいない猫を減らすため、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


